



Rodríguez Larreta y Santilli encabezaron el acto de Jura a la Bandera de Cadetes de la Policía de la Ciudad y Aspirantes a Bomberos. El acto se realizó en el Instituto Superior de Seguridad Pública y juraron fidelidad más de 900 alumnos de dicha institución.

“Tuvimos una decisión hace muchos años de que la Ciudad de Buenos Aires, como todas las ciudades grandes del mundo, tenía que tener su propia policía. No hay derecho más importante para los ciudadanos que el derecho a la libertad, a poder caminar libremente por la calle, tranquilos y seguros”, expresó Rodríguez Larreta.

“Primero dando el paso con la Policía Metropolitana. Después, a principios de 2016, con el traspaso de parte de la Federal, formamos la Policía de la Ciudad, que es un enorme orgullo”, recordó el Jefe de Gobierno.

{youtube}QPqUXQxjyuk{/youtube}

Rodríguez Larreta también señaló que desde el Gobierno “nosotros seguimos todos los meses los indicadores de seguridad, y la mejora en la percepción de los vecinos, lo que hemos mejorado en la baja de cada uno de los delitos, es la conclusión de un trabajo de muchos años, donde la formación posiblemente sea el pilar más importante”.

A su vez, destacó “la presencia, la cercanía, el valor, el saber que hay gente decidida, hombres y mujeres que decidieron dar sus vidas por sus vecinos y por los muchos que nos visitan todos los días”.

Y agregó: “Somos la capital de todos los argentinos. Todo lo que sucede en la Ciudad irradia, da ejemplo, por eso también la tarea de ustedes ayuda y contribuye en la mejora de la seguridad de todo el país”.

“El poder salir a la calle tranquilos y libres es una de las expresiones de un valor tan fundamental para nuestro país, para nuestra ciudad y para la democracia, como es la libertad”,

concluyó.

El acto se desarrolló en la Plaza de Armas del Instituto Superior de Seguridad Pública (ISSP) y en total juraron 893 Cadetes de Policía de la Ciudad y 84 Aspirantes a Bomberos Calificados de la Ciudad.

Por su parte, Santilli afirmó que “ser libres e independientes es el acto más extraordinario que existe. Porque ser libres es poder elegir, poder proyectar sus vidas”.

“Han atravesado una etapa muy difícil, una pandemia. Y todo fue distinto. Primero empezaron virtualmente, después tuvieron que venir a internarse lejos de sus familias y seres queridos. Han hecho un esfuerzo enorme, no se han rendido. Han llegado hasta aquí y les quedan solo dos meses”, destacó.

“Detrás de esa bandera a la que ustedes juraron hoy hay millones de argentinos que confían en ustedes para cuidarlos y protegerlos. Cuando salgan a la calle, acérquense a los ciudadanos, escuchen sus denuncias, sus problemas. Honren sus uniformes, sean implacables con el delito, confíen en ustedes. Nosotros confiamos en ustedes”, concluyó Santilli.

Además, estuvieron presentes el secretario de Justicia y Seguridad, Marcelo D'Alessandro; el jefe de la Policía de la Ciudad, Gabriel Berard; el jefe de Bomberos de la Ciudad, Juan Carlos Moriconi; el subsecretario de Emergencias, Néstor Nicolás, y el director del ISSP, Gabriel Unrein.

Por su parte, D'Alessandro, resaltó que “este acto, en el que los cadetes y aspirantes juran fidelidad a la bandera en el Día de la Independencia, nos llena de orgullo”. “Les quiero agradecer por su sacrificio para prepararse para esta profesión que significa dar el todo por el otro, un verdadero ejemplo de solidaridad. En poquitos meses van a ser parte de una de las instituciones de mayor prestigio como es la Policía y el Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de Buenos Aires”, completó.

Unrein, en tanto, destacó que “esta jura es un orgullo porque refleja todo el trabajo individual y colectivo que llevaron adelante”. “Todos los que presenciamos esta ceremonia estamos muy orgullosos de ustedes porque en algún momento de sus vidas decidieron venir a este Instituto y prepararse para desempeñar dos funciones esenciales, la de Policía y Bombero, para garantizar la seguridad de los vecinos de nuestra Ciudad. Esas decisiones las tomaron con gran valentía, añadió.

La ceremonia se realizó sin el ingreso de público debido a la implementación de protocolos para evitar los contagios de la pandemia del Covid.

Luego del acto también expresaron sus palabras los cadetes de la Policía de la Ciudad. Entre ellas se encuentra Florencia Almada, quien dijo estar “muy feliz en esta jura porque es un paso más para continuar con la formación y brindarle seguridad a todos los ciudadanos”. También Rodrigo López, quien manifestó estar “emocionado por esta oportunidad para ser Policía y salir a la calle a brindar todo lo mejor”.

Finalmente, en relación a los aspirantes a Bomberos se expresó Juan Gabriel Mur, quien sostuvo que “las expectativas son muy altas” e indicó que espera “a estar a la altura de las circunstancias en este Cuerpo tan importante”. En esa línea se expresó Paula Aguirre, quien exteriorizó su “orgullo y emoción por este día tan importante”, al tiempo que se mostró “muy ansiosa de estar en el Cuartel para empezar a cumplir las funciones” para las que tanto se preparó.